Comentario

a relición y art no sela en ma páginas ha acapido y disulando sus ameridos y ponencias, sino que, tamando parte activa en sus Congresos, ha apartista e los mismos su madesta e incendicional calaberación y así espues uno le muse

La Federación de Prensa Médica Latina

Con ocasión del próximo Congreso de esta Federación, dedicamos este comentario a dar a conocer su organización y los fines que persigue por estimarlo de extraordinario interés. Con Cortezo creemos que el solo enunciado de "Prensa Médica Latina" bajo el programa que Loeper resume en tres acertadas palabras "Cordialidad, probidad y honradez", todo lo dice:

"Prensa: es decir: palanca de civilización, cuyo punto de apoyo es la ley del progreso.

Médica: es decir: abnegación para lograr el mejoramiento de la Humanidad y el alivio para sus dolores.

Latina: que quiere decir tradición ininterrumpida desde la madre Grecia a través de la sedimentación severa hasta nuestros pueblos."

Formada esta Federación, en un principio, entre las Asociaciones de Prensa Médica belga, francesa, española, brasileña, cubana, italiana y rumana. ha visto en años sucesivos crecer el número de sus asociados hasta comprender hoy día la totalidad de países de habla latina.

Es objeto de la Federación de Prensa Médica Latina agrupar los directores de revistas y diarios médicos de las naciones latinas con objeto de establecer entre ellos lazos de simpatía y relaciones de sincera confraternidad capaces de afirmar la necesaria unión que debe reinar entre los miembros de la gran familia latina.

En segundo lugar, cuida la Federación de la agrupación de reuniones regulares en las que son discutidas las cuestiones susceptibles de interesar a sus adheridos, así como de colaborar a la agrupación de los Congresos de Medicina o de Cirugía que tengan lugar en las diferentes naciones de habla latina.

Cuida asimismo de la publicación de sus trabajos y acuerdos, siendo sus idiomas oficiales el español, francés e italiano.

La importancia de los Congresos realizados es manifiesta y el enunciado de algunas de las ponencias en ellos desarrolladas es suficiente para percatarnos de ella: "Unificación de la terminología, de la clasificación y de la bibliografía en la literatura médica", "La propiedad literaria y la prensa médica", etc.

ARS MEDICA, interesándose en este movimiento, le presta todo su apoyo

y adhesión, y así no sólo en sus páginas ha acogido y divulgado sus acuerdos y ponencias, sino que, tomando parte activa en sus Congresos, ha aportado a los mismos su modesta e incondicional colaboración y así vemos uno de nuestros redactores, el Dr. Turó, figurar como ponente en el Primer Congreso celebrado en París el año 1927, en el que desarrolló tema de un interés tan capital como el del "Papel de la Prensa Médica en la preparación, organización y comptes rendus de los Congresos Médicos".

No faltará en el próximo Congreso nuestra aportación, ya que, invitados por el Comité permanente de la Federación de Prensa Médica Latina, debemos desarrollar en el curso de sus sesiones una ponencia dedicada al estudio de "La influencia perniciosa para la salud pública del anuncio de las especialidades farmacéuticas en la prensa no médica".

Interpretamos esta invitación a ARS MEDICA como un paso más dado en el logro de la aspiración a que debe tender la Prensa Médica de nuestro país en sus relaciones internacionales y solo tememos que nuestra modestia no nos permita aportar elementos de un interés suficiente con que corresponder a la importancia de la invitación de la Federación de la Prensa Médica Latina.

J. SALARICH.

Curso de Patología Digestiva en el Hospital de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona

Tendrá lugar en la Escuela de Patología Digestiva de dicho Hospital. Profesor, F. Gallart Monés. Ampliación de estudios del año 1934, y ha sido organizado por el Prof. F. Gallart Monés, médico numerario de término del Hospital, en colaboración con los doctores:

- P. Babot, Médico auxiliar adscrito al Dispensario.
- J. Badosa Gaspar, Médico auxiliar adscrito al Dispensario.
- J. Barberá, Médico ayudante adscrito al Dispensario.
- J. Bonifaci, Médico auxiliar adscrito a la Clínica.
- A. Brossa, Médico numerario de la Casa de Maternidad.

- F. Сома, Médico ayudante adscrito a la Clínica.
- M. Corachán, Prof. de Cirugía del Hospital.
- J. FERRÉ, Médico auxiliar adscrito a la Cínica.
- J. Fontcuberta, Médico ayudante adscrito a la Clínica.
- R. Goiffon, Jefe de Laboratorio de la Facultad de Medicina de París.
- P.Martínez García, Prof. de Pediatría del Hospital.
- M. MISERACHS RIGALT, Médico auxiliar adscrito al Laboratorio.
- T. A. Pinós, Médico ayudante. Radiólogo de la Clínica y Dispensario.
- J. Puig Sureda, Prof. de Teraéutica Quirúrgica de la Facultad de Medicina.
- E. Ribas y Ribas, Prof. de Cirugía del Hospital.
 - E. ROVIRALTA, Jefe de la sección de Ci-